



HANA 奥武蔵の花

施設隣接型小中一貫校 奥武蔵創造学園

飯能市立奥武蔵中学校
学校だより 第3号

令和3年5月24日

校長 岡野 民嗣

地域の力が生徒の力に

～ご協力ありがとうございます～

5月16日に行われた資源回収に際しましては、地域の皆様から多数の資源を提供していただきました。ご協力ありがとうございました。当日はあいにく小雨のぱらつく天候ではありましたが、たくさんの地域の皆様、後援会・PTAの皆様、そして卒業生・生徒・教職員の手で無事に資源の回収・仕分け作業等を終えることができました。



今回は市民清掃デーと重なってしまい、各所にご迷惑をおかけし大変申し訳ございませんでした。そのような中でも多くのご協力をいただき、改めて感謝申し上げます。

資源回収での貴重な収益金は主に部活動をはじめとした生徒の教育活動のために使わ

せていただいています。特に部活動の運営には大変大きな助けとなっております。

資源回収が始まったいきさつも、中学生が「自分たちの活動費は自分たちの手で」という思いから始まったと伺っております。地域の皆様のご支援が生徒達の直接の力になっていることに重ねて感謝申し上げます。

今後ともご支援・ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。



おめでとう！全国大会出場

硬式野球ポニーリーグ（飯能ポニー）で主将として活躍している3年生が関東予選を勝ち抜き、見事に7月に行われる全国大会の出場を決めました。先日の朝会でも、全国大会に向けての抱負を立派に語ってくれました。日頃の練習・努力の成果を全国の舞台でも十分に発揮してくれると思います。



HANAコラム

小中合同地域清掃活動

5月19日に小4～中3までの児童生徒による学校周辺、国道バイパス、吾野宿近辺の地域清掃活動が予定されていました。以前から飯能新緑ツーデーマーチの直前に、中学生が「地域をきれいにしてハイカーを迎えよう」という主旨で行われてきました。今年度から小中合同で取り組もうという予定になっていました。しかしながら、当日は雨天のため残念ながら中止となってしまいました。今後は中学校では定期テストや部活動の大会等が予定されているため、時間のあるところで少しずつでも取り組めたらと考えています。